



Avión de la Fach sufrió desperfecto durante aterrizaje en Iquique

● Un desperfecto en un avión F-16 de la Fuerza Aérea de Chile (FACH) y que se encontraba realizando entrenamientos en la zona, dejó durante varias horas sin el servicio de aterrizaje de aeronaves de pasajeros en el aeropuerto Diego Aracena. La nave habría sufrido problemas en su tren de aterrizaje, lo que está siendo investigado.

A través de un comunicado, la FACH explicó que por "circunstancias que se investigan el avión sufrió un incidente menor durante el aterrizaje en la pista del aeropuerto sin daños personales, interrumpiendo de manera temporal las operaciones del aeropuerto".

La situación en el aeropuerto se normalizó cerca de las 14 horas.

